

(第 41 号)

昭和32年4月10日発行

編集 福井県勝山市役所
編集 稲荷課

笑つて用心



焼けて泣くより

予算総額一億七千七百余万円!!

昨年より事業費を四千万圓増額

三月定期市議会は去る三月二十六日をもつて十五日間の会期を閉じましたが、この市議会には、皆さんの市民生活と密接な関係をもつ昭和三十二年度予算など三十件が上提出されました。これを市議会では会期中実に熱心に慎重審議された結果

果、ほゞ原案どおり全議案が満場一致で可決されました。
このなかで特に重要な予算を中心に、本年度の市政について、市民と市長の対談でお送りしてみたいと存じます。

| 歳 別 | 入 予 算 額 | % |
|--|--|--|
| 税 免 付 付 及 及 財 産 業 公 公 營 企 業 支 出 使 用 料 及 手 数 料 金 金 金 金 高 入 金 高 入 貸 計 | 112,934,000 22,000,000 7,250,000 484,500 5,933,300 24,221,900 6,036,800 1,123,500 11,505,000 20,000 1,723,100 22,500,000 215,732,100 | 52.4% 10.2 3.4 0.2 2.7 11.2 2.8 0.5 5.3 0.1 0.8 10.4 100.0 |

| 歳 別 | 出 予 算 額 | % |
|--|--|--|
| 資 設 施 設 公 共 施 設 防 不 育 施 設 勞 衛 經 產 調 整 金 費 計 | 3,227,100 34,844,800 33,090,000 6,110,500 29,273,000 37,980,800 20,593,100 3,622,900 15,694,200 1,050,000 134,100 27,000 25,054,300 3,025,300 2,000,000 215,732,100 | 1.5% 16.0 15.3 2.8 13.5 17.6 9.5 1.6 7.3 0.7 0.1 0.1 11.6 1.4 1.0 100.0 |

市民||いや一般市民の税金は去年どおりですよ、農家の場合は基礎控除の引き上げや所得減で安くなるでしょう。
そうなればどうして一千七百万も増えたかと申しますとねえ、大口の固定資産税、電気ガス税のあると共に、今年から市内に国有資産や公社の固定資産にまあ税金のようなものがかけられ、これの収入などで増えたわけですね。

増税はしない!!

市長||お忙しいところお邪魔致します、今年の勝山市の予算などについていろいろ伺いたいと思いまして……
市長||どうも、わざくようお越し下さいました、何なりと御遠慮なくどうぞ市民||今年の予算の才入のところをみますと昨年より市税が一千七百万円余り多くなっているんですが、税金が高くなるのでしょうか。

市民||あゝそうですか、安心しました。
市長||しかしね、勝山市の税率は県下七市で最低ですよ。

市民||その代り納税成績がすばらしくよいらしいですね。

今年の事業



市長||ええ、とてもよいです。九十三パーセントです。全国でも七番目の好成績です。これは、市民の皆さんの市政に対する深い理解の賜と喜んでいます。今後共、うぞよろしく。

市民||税金の次に市民がもつとも関心を寄せているものは事業についてですが

市長||それよどぎますね、私としては消費的経費を抑えて投資的経費事業に使われる経費を昨年より約四千万円増額しまして重

点的にやつています。それも大いにやりたいと思つています。

市政、特に事業面に関しましては消費的経費を抑え、投資的経費事業に使われる経費を昨年より約四千万円増額しまして重

点的にやつています。北中学校第二期工事の完成へ

開校は九月!!

継続事業である北中建設は目下着々と進んでおりおす。大体九月頃までに約一千五百万円で普通教室



校はまだ給食室がなかつたのでこれを百万円で建て、不公平のないようにしました。社会教育費も昨年より増額しました。

荒鹿橋の改修に

一千万円

市民||北中建設に関連して一寸問題になるあの荒鹿橋は

市長||え、是非やりますよ。今

の橋では巾が狭くて何かにつけて不便ですかねえ。まあ、なるだけ早くやりますが大体九月までに完工すると思います。

市民||いつそのこと、この際思い切つてコンクリートの永久橋にしてはどうでしようか。

市長||全くあなたの言われるよう

に私もそう思つているんですけど何しろねえ。

市民||……

市庁舎の建設!!

市民||次に大きな事業として新市

庁舎を六千五百万円で建てるこ

とです。今の庁舎では古くてい

たんでありますし、その上何分

狭いのですから、これも是非

やりたいです。大きさは今の庁

舎をもう少し横に大きくしたも

のを三階建にし、勿論鉄筋コン

クリートにします。

市民||初年度としまして三千三百万円を計上しました。

市民||建てる場所はどこですか。

市長||まだはつきり決まっておりませんが現在の公民館近くが適

当ぢやないかと思つています。

市民||大へん教育事業について熱

心にやつていたゞくので有難く

感謝しています、学校給食や維

持費などもこの間行われた市政

座談会の折お願ひしておきまし

たんですが。

市民||大へん教育事業について熱

心にやつていたゞくので有難く

感謝しています、学校給食や維

持費などもこの間行われた市政

座談会の折お願ひしておきまし

たんですが。

建設事業に二千萬円

市民||それから建設事業について

年施工される北谷線工事費約一千萬円の内本市負担分約二百四十万円、それに大蔵寺川の改修を致

しますので六百万円、それから

県道関係、つまり福井と勝山線

及び停車場線の一部、新保橋を

含めて村岡町流域までの改修、

市長||ハイ、承つております。今

年は学校給食の方は小学校一本

に統一し、そして給食婦の給料

も市で全額負担して大いに学校

給食の実をあげていきたいと考

えています。それから北郷小学

学校給食は

小学校を重点に

市長||それよどぎますね。今

年は学校給食の方は小学校一本

に統一し、そして給食婦の給料

も市で全額負担して大いに学校

給食の実をあげたいと考

えています。それから北郷小学

平泉寺の巡見橋のかけかえ、橋神谷、養生線などの改修整備、これが負担金に約百万円、さらに

市長||それよどぎますね、私としては消費的経費を抑え、投資的

経費事業に使われる経費を昨年

より約四千万円増額しまして重

点的にやつています。

北部中学校第二期工事の完成へ

開校は九月!!

継続事業である北中建設は目下着々と進んでおりおす。大体九月頃までに約一千五百万円で普通教室

市長||北中建設に関連して一寸問題になるあの荒鹿橋は

市長||え、是非やりますよ。今

の橋では巾が狭くて何かにつけて不便ですかねえ。まあ、なるだけ早くやりますが大体九月までに完工すると思います。

市民||いつそのこと、この際思い切つてコンクリートの永久橋にしてはどうでしようか。

市長||全くあなたの言われるよう

に私もそう思つているんですけど何しろねえ。

市民||……

市庁舎の建設!!

市民||次に大きな事業として新市

庁舎を六千五百万円で建てるこ

とです。今の庁舎では古くてい

たんでありますし、その上何分

狭いのですから、これも是非

やりたいです。大きさは今の庁

舎をもう少し横に大きくしたも

のを三階建にし、勿論鉄筋コン

クリートにします。

市民||初年度としまして三千三百万円を計上しました。

市民||建てる場所はどこですか。

市長||まだはつきり決まっておりませんが現在の公民館近くが適

当ぢやないかと思つています。

市民||大へん教育事業について熱

心にやつていたゞくので有難く

感謝しています、学校給食や維

持費などもこの間行われた市政

座談会の折お願ひしておきまし

たんですが。

市民||大へん教育事業について熱

心にやつていたゞくので有難く

感謝しています、学校給食や維

持費などもこの間行われた市政

座談会の折お願ひしておきまし

たんですが。

市民||それから建設事業について

年施工される北谷線工事費約一千萬円の内本市負担分約二百四十万円、それに大蔵寺川の改修を致

しますので六百万円、それから

県道関係、つまり福井と勝山線

及び停車場線の一部、新保橋を

含めて村岡町流域までの改修、

市長||ハイ、承つております。今

年は学校給食の方は小学校一本

に統一し、そして給食婦の給料

も市で全額負担して大いに学校

給食の実をあげたいと考

えています。それから北郷小学

市長||それよどぎますね、私としては消費的経費を抑え、投資的

経費事業に使われる経費を昨年

より約四千万円増額しまして重

点的にやつています。

北部中学校第二期工事の完成へ

開校は九月!!

継続事業である北中建設は目下着々と進んでおりおす。大体九月頃までに約一千五百万円で普通教室

市長||北中建設に関連して一寸問題になるあの荒鹿橋は

市長||え、是非やりますよ。今

の橋では巾が狭くて何かにつけて不便ですかねえ。まあ、なるだけ早くやりますが大体九月までに完工すると思います。

市民||いつそのこと、この際思い切つてコンクリートの永久橋にしてはどうでしようか。

市長||全くあなたの言われるよう

に私もそう思つているんですけど何しろねえ。

市民||……

市庁舎の建設!!

市民||次に大きな事業として新市

庁舎を六千五百万円で建てるこ

とです。今の庁舎では古くてい

たんでありますし、その上何分

狭いのですから、これも是非

やりたいです。大きさは今の庁

舎をもう少し横に大きくしたも

のを三階建にし、勿論鉄筋コン

クリートにします。

市民||初年度としまして三千三百万円を計上しました。

市民||建てる場所はどこですか。

市長||まだはつきり決まっておりませんが現在の公民館近くが適

当ぢやないかと思つています。

市民||大へん教育事業について熱

心にやつていたゞくので有難く

感謝しています、学校給食や維

持費などもこの間行われた市政

座談会の折お願ひしておきまし

たんですが。

市民||大へん教育事業について熱

心にやつていたゞくので有難く

感謝しています、学校給食や維

持費などもこの間行われた市政

座談会の折お願ひしておきまし

たんですが。

市民||それから建設事業について

年施工される北谷線工事費約一千萬円の内本市負担分約二百四十万円、それに大蔵寺川の改修を致

しますので六百万円、それから

県道関係、つまり福井と勝山線

及び停車場線の一部、新保橋を

含めて村岡町流域までの改修、

市長||ハイ、承つております。今

年は学校給食の方は小学校一本

に統一し、そして給食婦の給料

も市で全額負担して大いに学校

給食の実をあげたいと考

えています。

市民||今年あたり大した人気だつ

たらいいですねえ。

市民||まあ宣伝も効いたんでしょ

うが、それにしましても昨年の

七千人に対し今年の二万五千人

は大きい収穫でしたねえ、特に

県外客の三千五百名は全く大し

たものですよ。加越国境は、こ

れからまだ／＼滑れるし自然の

恩恵に感謝しています。

市民||冬山の話ついでに今年の

市有林の植林計画はどうですか

七万本の植林

市長||一本松市有林に約七万本の植林と約三万本の補植をやります。下刈も約百町歩にわたつてやる計画ですが、これが数十年後たつたらどんなもんだろうと考えますと全く嬉しいですよ、有力な市の財源になることでしょうねえ。



の水利の便をよくするという二点において是非やりたいと考えています。このほか農林災害復旧費百八十万円、積雪事業（雪の多い地方の特殊事業）などあります。

消防施設の充実強化

また消防では県一を誇る消防隊を更に充実していくため、小型動力ポンプ五台、貯水池の設置など防火に万全を期すべく努めています。

乳児保育所の建設

それから県下始めての乳児保育所の建設についてですが当市は機業地ですから、赤ちゃんをかゝえ乍ら働く女の織工さんが大へん多いので、これらの方々のために乳児保育所を沢区の開善寺境内に建てます。

建坪は約百坪で工費三百十九万円、大体五月いづばいで完成する見込みであります。

市民||收容人員は市長||六十名位です。
市民||それは大へん結構なことです。

四百余万円でブルを購入

人の増によりますと市でブルトーラーを買うそうですが

市長||噂じやなくてほんとうの話ですが、昨年の追加更正予算で決まりました。今土木出張所にあるものとは、やゝ小さ目のものを買いたいと思つています。

これで市民の御期待に耐えるでしょう。

市金庫を設置

市民||それから市金庫の設置をさ

れるのですが、市金庫はどう

いうことをやるんですか

市長||市金庫はね、市の現金の出

り入れ役はその收支の決裁文をす

るという制度で、まあ現金出納の正確適正というねらいから県

下各市とも行つています。です

から当市におきましても、他の

市と同じように四月一日から契

約した金融機関である福井銀行にこれを任せてやつておきます。

蚊ハ工のいなし街に

ついでに申しておきますが、どうも勝山市民は余り健康体ぢやないですね。去年の例をみますと保険を利用しなかつた人はねえ。約二百九十名で全体の五パーセントですよ、だから百人中九十五人は医者にかかることがあります。これについてはいろいろ原因があるでしよう。そこで私は先づ病気を未然に防ぐということに重点をおいてやつていただきたい。つまり環境衛生が大切と考えまして今年は去年より蚊ハエ退治の予算も相当増額しました。これに関連して勝山の伝染病の経路をみますと飲料水からくるのが大へん多いです。これもなんとかしてよくしようと思いまして、今上水道の設置についての見込みであります。

市の保険を一本化!!

市民||新聞をみますと、市の保険を一本化するとか申しておりますが

市長||えい、今まで市の国民保険に加入しており、又工場等に勤いている世帯主の家族は健康保険にも加入している、即ち併給者ですね。これらの人の家族のは両方から半額宛支給されるのですから、二つ合せてたゞにかかる率が高いですよ。そしてこのような併給者が全体の二十三パーセント位おります

その上当市の保険税が他市に比

べて一番低いので、毎年赤字がでて全く悩みの種でした。

そうかといつて税金をあげるのもどうかと思いましていろいろと心配しておりましたところ

もありましたので国民健康保険を一本化したわけです。つまり併給者を除いて運営し再び赤字の出ないようにしたわけです。

市民||そうですか。それは結構なことです。私たち市民とが一つに

なつて住みよい明るい街づくりに務めたいと念願しています。

ありがとうございます。今日はどうもありがとうございました。

市長!!いや、どうも御苦労さまでした、又どうぞ。

| 健 康 保 險 の 予 算 | |
|---------------|------------|
| 支 | 出 |
| 取 | 3,352,800 |
| 積金入料金会入 | 32,485,100 |
| 被扶助施設諸子 | 795,500 |
| 被扶助施設諸子 | 449,500 |
| 被扶助施設諸子 | 153,000 |
| 被扶助施設諸子 | 1,143,100 |
| 被扶助施設諸子 | 967,200 |
| 計 | 39,346,200 |

| 鹿 谷 診 療 所 分 | |
|-------------|-----------|
| 支 | 出 |
| 取 | 2,323,500 |
| 診療用料及手数料金入 | 77,800 |
| 被扶助施設諸子 | 25,700 |
| 計 | 2,427,000 |

| 北 谷 診 療 所 分 | |
|-------------|-----------|
| 支 | 出 |
| 取 | 1,496,200 |
| 診療用料及手数料金入 | 104,100 |
| 被扶助施設諸子 | 14,700 |
| 計 | 1,615,000 |

| 公 益 質 層 の 予 算 | |
|---------------|-----------|
| 支 | 出 |
| 取 | 601,300 |
| 事業費 | 4,000,000 |
| 被扶助施設諸子 | 576,100 |
| 被扶助施設諸子 | 10,000 |
| 計 | 5,187,400 |

| 市 獲 学 資 金 の 予 算 | |
|-----------------|------------------|
| 支 | 出 |
| 取 | 168,000 |
| 寄付金 | 大学3 内訳 高校2 |
| 計 | 168,000 |

| 造 林 事 業 の 予 算 | |
|---------------|------------|
| 支 | 出 |
| 取 | 3,841,000 |
| 被扶助施設諸子 | 155,000 |
| 被扶助施設諸子 | 135,000 |
| 被扶助施設諸子 | 8,805,000 |
| 被扶助施設諸子 | 22,000 |
| 計 | 12,958,000 |

働きながら学ぶ

高校通信教育は如何

開講は五月一日の予定

働きながら勉強して高等学校の卒業資格と学力が得られるヶ月通信教育を御存知ですか。

この制度は向学心に燃え乍ら家庭の事情などで高校へ通学できない人々のために、通信と面接によつて立派な卒業資格が与えられると共に実力が身につけることができます。

本県では藤島と若狭両校が実施しておりますが、勝山公民館では藤島高校まで面接授業に出向く不便を緩和するため、全校の許可を得て、勝山公民館で面接授業を行いました。御希望の方は今すぐ公民館にお問合せの上その手続きをすませて下さい。参考のため入学案内の大要を申上げましよう。

◆ 入学資格

市内居住者であれば、性別、年齢は問いませんが、中学卒業度の学年修了着しくは卒業者には相応して入学資格検定試験を受けています。

◆ 入学手続

四月二十日までに勝山公民館へ御申込み下さい。

◆ 教授科目

国語(四)社会(五)芸能(二)
被服(四)英語(五)保健体育(一)

(括弧内の数は単位をあらわす)

押壳はこうして押出そう!!

発見したらすぐ
警察(電話二番)へ

勝山市の皆さん、福井県では県民の押壳等による被害と不安をなくするために「押壳等防止条例」が出来ました。警察におきましても皆さんの要望にこたえるため、押壳等の取締を実施しておりますので、行商人等が、「いりません」「肩物はありません」「縫物はありません」というにしますこと。警察はあります。

などがありましたが、この条例の違反として罰金又は拘留に処せられることになりました。この条例の違反をして下さったから、すぐ

厳肅で簡素な 公民館結婚をどうぞ!!

簡素のなかにも、厳肅な公民館結婚をおすゝめ致します。その要旨にそるものと存じます。その要領は大体次のとおりですが、不明の点は公民館にお問合せ下さい。

一、申込

挙式十日前までに公民館へお申込み下さい。

二、式場及費用

一、公民館三〇〇円、市内料理店一、〇〇〇円、自宅其他も結構です。
神明神社一、〇〇〇円(神酒、御供物、神官謝礼等式場費一切を含む)

二、貸衣裳一、〇〇〇円一、五〇〇円二、〇〇〇円二、五〇〇円

三、化粧着付振袖一、七〇〇円留袖一、五〇〇円かつら無し一、二〇〇円(但し私宅への出張料一〇〇円)

四、写真台紙つき三枚一組一、〇〇〇円、焼壙一枚八〇円(台紙なし)同一。六〇〇円同一〇〇円の二種、但し出張撮影料平泉寺北谷、鹿谷、北郷三〇〇円その他の市内全部二〇〇円

五、料理松五〇〇円、竹四〇〇円梅三〇〇円(一人前の値段)
六、雑費生花、木炭代等五〇〇円
○円、式用品借等料五〇〇円、自動車代は規定ハイターに依る

三、時間

一、自宅以外の式場で化粧着付を希望される場合は開式二時前今まで式場控室へおいで下さい
二、式は披露宴を含めて午後三時から六時までの三時間とします
三、式当日は参列者一同必ず時間通りで式場に御参集下さい

四、式の順序

開式の辞(公民館又は主人)、司婚の辞(公民館長)、参列者紹介(媒酌人)、契りの盃

(新郎新婦)、親族盃

誓いの詞(新郎新婦並んで新郎朗誦)、閉式の辞(公民館又は主人)、祝詞(のりと)玉串奉奠等を加える(仏式の場合は御相談によります)

行、神式の場合は修祓(おはらい)祝詞(のりと)玉串奉奠等を加える(仏式の場合は御相談によります)

開式の辞(公民館又は主人)、司婚の辞(公民館長)、参列者紹介(媒酌人)、契りの盃

誓いの詞(新郎新婦並んで新郎朗誦)、閉式の辞(公民館又は主人)、祝詞(のりと)玉串奉奠等を加える(仏式の場合は御相談によります)

五、結婚記念撮影署名

七、披露宴

日本一の長壽翁
織田さん(一〇七才)

手を握られたことがないくらい健壯者だつたとのことです。
これには大きな原因があるようですが、それは、織田さんは毎日、とにかく食べることを欠かさなかつたとのことです。

戦後十年日本人の寿命が長くなつたといつても、織田さんは毎日、それにもかかわらず皆さんにお伝えしましたように、織田さんは百才まで普通の入と同様に野良仕事をされ百才を超えてからは体がやゝ衰えましたためか毎日同家の前庭にある小屋でなわいをしておられた。全く病知らずのつわものでした。

近代社会の空氣を思う存分吸いこんで他界された織田さんはさて次の一派子時代はどうなるだろうと西國から静かに下界を見つめておられる事でしょう。織田さんの冥福をお祈りしながら……。

(写真は生前の織田さん)

嘉永年生れで今年百七才の日本一長寿翁、織田惣三郎さん(平泉寺町平泉寺)が去る三月二十八日午後一時、老衰病で亡くなられました。織田さんのことにつきましては去年の広報(第三十四号)でくわしく皆さんにお伝えしましたように、織田さんは百才まで普通の入と同様に野良仕事をされ百才を超えてからは体がやゝ衰えましたためか毎日同家の前庭にある小屋でなわいをしておられた。全く病知らずのつわものでした。

川県白峰村で昭和九年秋の白山大水害に見舞われるまで同地に住んでおられ、後に現在の平泉寺に引越してこられました。

性格は実にあつさりした人で、生されるまで殆んど医者に

着席、公民館長挨拶、親の挨拶(双方とも)、媒酌人挨拶、乾杯公館長発声万歳三唱、公民館側退席、祝宴、散会

八、其の他参考

一、新郎新婦両家の打合せを本体とする

二、酒は一人二合程度にとどめる

三、酌人、酒代などは前記費用外で自弁とする

四、「誓いの詞」の書式は公民館にあります

五、神明社以外で神式施行の場合にあります

六、神明社での挙式は拜殿、社務所のどちらでもよい

七、参會人は原則として片方五人宛とする

八、其の他くわしいことは公民館にお尋ね下さい

(農業と氣象)

下旬の低温に注意

この秋は雨が豊か知らね
ども、今日の業に苗づくり
(二宮尊徳翁) とよまれる
位農家にとつて天氣があ
が何んといつても一番安んぜられ
ます。そこでこのヶ月の天氣は
どうでしよう? そしてこの空模様
に対し

水苗代や折衷苗代の管理は
どうしたらよいでしょうか?

四月の天氣

は中旬から春らしい天氣が続き
下旬に入つて天氣もくずれて気温
も変り勝ち、しかし平均すれば平
年並ということです。

水苗代の管理

ワタグサ病の発生に注意して下
さい前述のように下旬に入ります
と温度が低くなりますが、苗代の
水温が下らないように努めて下さ
いもし、ワタグサ病発生のおそ
れあるときはウスブルン干倍液を
落水後坪当たり一升位までから一
時間たつて後、水をあてて下さい

折衷苗代の管理

油紙を取り遅れぬように
苗代は少くとも四月十四、十五
頃迄につくつて下さい。中旬にお
天候がよい見込みなので乾燥に注意
して下さい。紙をおよつているう
ちは、紙の上に水かのらないよう
時々見廻つてみて下さい。それか
ら紙を取り除く時期は草丈が一寸
と一寸五分、本葉が二枚出た頃が
適期です。紙を除きますと急に寒
いところへ出されたことになります
ですから一時色があせてきますが、
暫くたつと戻りますから心配無用
です。

それからの管理は水苗代になら
つて寒い晩などは必ず深水するよ
うにし、その他はなるべく浅水に
して丈夫な苗を育てましよう。ま
た苗代日数は三十五日を越えない
ようだし、よく天候を見て早植し
まじよう。早植では、所によつて
は四月十旬から行われると思いま
すが、このさい下旬の天候があま

り良くないと予想されますから天
氣の回復をまつて植付するよう
に注意して下さい。

麥の管理

排水をよくし早目に疏安の追肥
をやつて下さい。一回目は上旬、
二回目は中旬つまり施肥として反
当り二回目、なお土寄せを忘れず
に行つて下さい。

三回目は下旬、肥切れをみた場
合に晚期施肥として二回と同量施
すと実りが大変よくなります。

なたねの管理

四月中旬三分咲立ちところへ花
肥として硫安反当三貢ノ四貢やる
とよいです。

五月の天氣は

前半は大体よい天氣ですが後半
時々くずれ、特に下旬は雨が多く
気温も一時的に下がるかも知れま
せんから、よく注意して下さい。

二店舗改装資金

が貸付します

このほど県では中小商業者の
皆さんのために店舗改装
資金の貸付を行うことにな
りました。

貸付要領は

貸付金額

一店舗につき無利子で十万円が
限度です。

貸付金をかえす方法

昭和三十二年十月末日まで据置
十一月から翌年三月末までの五ヶ
月間毎月二十五日に二万円づつ
返済していきます。

申込資格

出資金又は元人金が五百万円以
下または常時使用する従業員の
数が十人以下の法人若しくは個
人であつて、物品の小売または
サービスを業とするもので次の
各号にあてはまる人。

一、県内に引続二年以上同一事
業を営み、事業税を完納してい

申込するところは
借入申込書(市役所商工課、勝
山商工会議所にあります)それ
に必要なことを記入し市役所商
工課に提出して下さい。

申込期間及び貸付決定時期
四月一日より七月三十一日まで
の間とし毎月二十五日貸付金額
を決定。

(市政日誌)

| 一日 | 三月 |
|-------|--|
| 一 日 | 昭和三十二年度固定資産 課税台帳登録始まる |
| 三 日 | 市婦人会実態調査研究委 員会 |
| 四 日 | 市内商業振興懇談会 市選舉管理委員会開く 甘藍栽培座談会(暮見) 市議会全員協議会 |
| 五 日 | 地区民生委員会(大矢谷、 北谷) |
| 七 日 | 養鶏座談会(大矢谷) |
| 八 日 | 地主民公連合会(村岡、 荒土町森林組合設立総会) |
| 九 日 | 市議会(予算審査会) |
| 十 日 | 農作園芸座談会(勝崎) 有畜經營座談会(保田) |
| 十一 日 | 甘藍栽培座談会(北 街) |
| 十二 日 | 市議会 |
| 十三 日 | 市議会(激励会) |
| 十四 日 | 市議会(激励会) |
| 十五 日 | 市議会(激励会) |
| 十六 日 | 市議会(激励会) |
| 十七 日 | 市議会(激励会) |
| 十八 日 | 市議会(激励会) |
| 十九 日 | 市議会(激励会) |
| 二十 日 | 市議会(激励会) |
| 二十一 日 | 市議会(教育民生委員会) 消防幹部会 |
| 二十二 日 | 市議会(建設委員会) 二十五日ク(商業経済委員会) |
| 二十三 日 | 市議会(建設委員会) |
| 二十四 日 | 市議会(終榜委員会) |
| 二十五 日 | 市議会(本会議) |
| 二十六 日 | 市議会(本会議) |
| 二十七 日 | 市めんよう協会設立準備 会 |
| 二十八 日 | 市農事研究協議会 |
| 三十 日 | 勝山観光協会設立発起人 会 |